



14.01.2026

Liebe Mitglieder und Freunde der Wernersreuther,

da der nächste „Wernersreuther Bogen“ erst kurz vor Ostern erscheinen wird, sollen auf diesem Weg bereits jetzt einige Neuigkeiten zu euch/zu Ihnen gelangen.

Bei der Neuwahl des Vorstands auf unserer außerordentlichen Mitgliederversammlung am 10. Januar 2026 konnten alle drei Vorstandsposten besetzt werden.

1. Vorsitzende: Steffi Braun
2. Vorsitzender: Klaus Hühn
3. Vorsitzender: Alfred Beloch

Steffi Braun: Als 1. Vorsitzende bedanke ich mich bei allen Mitgliedern, die der außerordentlichen Versammlung trotz Wetter und Entfernung beiwohnen konnten. Ich freue mich darüber, dass alle Vorstandsposten besetzt werden konnten und auf die gemeinsame Arbeit. Der Ideen gibt es viele – setzen wir sie um!

Klaus Hühn: Auch ich möchte mich bei allen anwesenden Mitgliedern nochmals bedanken, die wie Steffi bereits oben erwähnt hat, trotz dieser widrigen Wetterprognose für den heutigen Tag hier erschienen sind. Jedoch ist der Anlass sehr wichtig. Ebenso bedanke ich mich für das Vertrauen, welches mir die anwesenden Mitglieder ausgesprochen haben und freue mich auf die zukünftige Arbeit im Gremium.

Alfred Beloch: Als dritter Vorsitzender bedanke ich mich für die Wahl und das in mich gesetzte Vertrauen. Ich bin kein neues Gesicht im Verein, denn ich bin seit 1984 Mitglied und der Sohn der Hupfauf Gerda aus dem Unterdorf. In den letzten Jahren tauchte mein Name immer öfter im Heimatbogen auf, denn ich bin der sogenannte Webmaster der Webseite des Heimatverein Wernersreuth (wernersreuth.eu).

Hier noch eine Information:

Wie auf der Versammlung angesprochen, stehen 2026 in Marktbreit drei Veranstaltungen an:

Kunstfest ArtBreit (16. Mai), Jahreshauptversammlung unseres Vereins (6. Juni), Marktbreiter Weinfest (25. Juli).

Da an allen drei Terminen jemand aus der Vorstandschaft anwesend sein wird, kann an diesen Wochenenden jeweils am Sonntag die Heimatstube für Besucher geöffnet werden. Dies wird in den Marktbreiter Nachrichten bekanntgegeben werden:

17. Mai: 14-16 Uhr
7. Juni: 10-12 Uhr
26. Juli: 14-16 Uhr
(evtl. 23. August: 14-16 Uhr)

Vielleicht kann uns noch jemand dabei unterstützen und/oder den Termin am 23. August übernehmen...? Bis zum Monat Mai wird 1. Vors. Steffi Braun eine Handreichung erarbeitet haben, mit der man Besuchern die Geschichte und ausgewählte Objekte unserer Heimatstube näherbringen kann. Damit kann jeder von uns Interessierte durch die Stube führen.

Bis zum nächsten „Bogen“!
Die Vorstandschaft